



NOTA DE PRENSA

Hoy, en una visita a la ciudad de Ávila

Ana Beltrán denuncia que, con un candidato que quiere perdonar a los asesinos de ETA, el PSOE se ha convertido en un partido inmoral

- Se muestra “indignada” por una nueva mentira de Sánchez, cuyo gobierno ha negociado con Kubati, el asesino de trece personas, entre ellas el hermano del diputado popular Jaime Mateu, a lo que se suma que el candidato burgalés Luis Briones pide perdonar a quienes están orgullosos de la sangre derramada.
- Denuncia que el PSOE traicione la memoria de las víctimas del terrorismo: “no se merecen el voto de los españoles”, afirma y pide que el domingo los castellanos y leoneses le muestren a Sánchez la puerta de salida de la Moncloa
- Traslada su apoyo al presidente Alfonso Fernández Mañueco: “Hay que votar al PP, porque no cabe otra opción para que no gobierne el PSOE; Sánchez quiere la división del voto del centro derecha y el auge de los partidos provinciales”.
- Incide en que Castilla y León se juega mucho el próximo domingo, “la continuidad de un Gobierno del PP que siga haciendo de ésta una tierra de progreso, de ejemplo en la gestión de la Educación, la Sanidad y los Servicios Sociales”
- Alerta de que si los castellanos y leoneses no acuden a votar el domingo nos jugamos tener un Gobierno de socialistas y comunistas que tiren por la borda los años de buena gestión del PP.